

第一町内会



4月から新しい町内会役員、議員、組長のもとに町内会がスタート。組長には文書の回覧、配布や自治会費の集金等、ご苦労をおかけしてあります。

第二町内会

未だ終息の兆しが見えない新型コロナウイルスですが少し落ち着きを見せていることから、町内会も少しずつ活動を再開はじめました。去る6月5日、3年ぶりに町内会行事として、我が

防災意識について 第二町内会では防災について考えていこうと、昨年9月より第二町内会通信を毎月1回全家庭に配布し、防災(主に地震)の対策・用意しておくもの・避難場所などを考え付く事を皆様にお知らせしてきました。いつか来る災害から、自分を守る・家族を守るための小知識です。この通信も9月で1年になり、次の段階に移ろつとしております。災害時役員はどう関わっていたら良いのか、分からないことはかりで手探り状態ですが、皆の知恵を出し合い通信を続けていきたいと思います。役員も皆様と同じように自分自身を守るため、災害1日目から行動できるわけではありません。

第三町内会

今年も雨の多い年となりました。うつつしい梅雨も終わり本格的な夏を迎え、町内会の皆様はお元気で過ごしていることと思います。本年もコロナ禍により総代会が開催できず書面表決となり、また諏訪神社の例大祭や浜降祭も開催が中止になりました。

しかし最近、コロナウイルスの感染減少により、全国的に多くのイベントが開催され、香川自治会館も一部制限はありますが、利用が可能となりました。香川自治会もコロナ感染症に十分に配慮しながら、自治会の事業を実施していきたいと思っております。今後は、防災訓練、ふれあいまつり、体育大会などの事業の開催

町内会長へ挨拶



う行動できるか・・・。知恵を出していききたいと思えます。通信をファイルし、身の安全を図っていただきたいと存じます。 これからの活動 新型コロナウィルスも少しずつ沈静化し、人々もそろそろ動き出してあります。自治会の行事、活動はまだまだ元に戻っておりませんが、気を緩めないよう心して行動したいものです。 回覧板袋について 雨に濡らさないよう回覧板を入れる袋を購入しました。役員の方からの提案でしたが、7月までに相長さんにお渡しできたかと思えます。このように役員の方々の意見・提案で第二町内会は運営されております。

(上総)

第四町内会

新型コロナが少し落ち着いてきたと思ったら戦争の影響と円安で物価高、今度は家計を心配しなければならぬ状況です。なんと変化の激しい時代です。気候変動、暑くなったり寒くなったり・・・体調管理も大変です。 第四町内会では、防犯パトロールや防災倉庫点検など少しずつ実施していくことを確認しています。自治会でも秋に向けてイベント等が再開できないか検討を始めています。正直、一旦中断したものの再開というのなかなか骨が折れますが、実施方法など見直す良い機会でもあります。 ○その他不定期発行ではあります「4町通信」を発行し、市から

についても検討が行われることになっていきます。

第三町内会の事業は通年の防犯パトロールを始めとして、5月の美化キャンペーン、防災倉庫の点検などに多くの組長さんや町内会の皆様の参加を頂いています。 防災倉庫の点検では30名の組長さんが参加され、2箇所・3つの防災倉庫の在庫確認、発電機の試運転、防災備蓄品の配布を行いました。

駅前花壇は今年もJR茅ヶ崎駅より駅構内の継続使用の承認をいただき、花の植替えを行いました。(電井)



の情報や自治会・町内会などの身近な情報を提供していきたいと思えます。通信には問い合わせ先も記載されていますので、ご意見やご要望など気軽にお寄せください。 ○自治会は「コミュニティづくり」が主眼です。 4町は今後も、他の町内会とも連携しながら、代々築き上げてきた自治会・町内会をより良いものにしていききたいと思えます。よろしくご協力ください。 ○引き続きで恐縮ですが、地域の安全・安心は、皆で支えましょう！それが一番コスパが良いです。(前原)



町内会活動・点描

香川自治会のイベントが自粛している中でも、各町内会では独自の活動が始まりつつあります。 第一町内会は、地域を二つに分けて美化活動を兼ねたパトロールを行いました。 第二町内会は、香川第一公園防



災倉庫の防災備品の個数と機能の確認(ソーラー発電機)を実施。 第三町内会は、2箇所3つの防災倉庫の在庫確認、発電機の試運転を行いました。 第四町内会は、防災倉庫の点検と発電機の試運転、及び周辺の草刈りを行いました。

香川自治会・定例役員会議

- 5月定例役員会(5月7日)
  - 出席対象者 自治会長、副代表
  - 町内会長、部会長
  - 報告・連絡事項
    - ①自治会長の挨拶
    - ②総代会(書面表決)の結果報告
    - ・代議員からの質問は無し
  - ③部会報告
    - ・簡易無線機の操作訓練について
    - ・防災備蓄品の見直しについて
    - ・8月の防犯パトロールは中止
    - ・ごみ有料化の結果、生ゴミは23%減小、プラ資源ごみは34%増加
    - ・自治会館の開放に向けた検討
  - ④その他
    - ・防災備蓄品については、次回定例会に再提示することとした。
- 6月定例役員会(6月4日)
  - 出席対象者 自治会長、副代表
  - 町内会長、部会長
  - 報告・連絡事項
    - ①自治会長の挨拶
    - ②簡易無線機の訓練について
    - ・訓練前に操作方法を確認
    - ③自治会館の開放について
    - ・香川公民館における会議室の運営自粛の緩和に対応し、自治会館会議室の開放に向けた検討
    - ④その他
      - ・防災備蓄品購入に向け、
      - ・防災パンの試食と検討

